



## L'ENGAGEMENT

Depuis mes débuts dans le milieu syndical, l'engagement a toujours été au cœur de mon parcours. S'engager, ce n'est pas seulement une responsabilité, c'est une volonté d'agir pour faire une différence, de représenter avec intégrité et de travailler sans relâche au service du bien collectif.

Après 15 ans d'implication active, je reste convaincu que chaque action compte, que chaque voix mérite d'être entendue et que chaque défi représente une opportunité de grandir ensemble. Être engagé, c'est aussi savoir écouter, s'adapter et défendre les intérêts des membres avec transparence et détermination.

Ensemble, nous avons la capacité de continuer à bâtir un syndicat plus fort, plus solidaire et véritablement à l'image de vos attentes

Gabriel St-Amand

Candidat au poste de vice-président

*PS Envie d'échanger sur mes idées et mon engagement? Écrivez-moi directement sur Messenger en scannant le code QR!*